
Protokoll Vorstandssitzung 

30.05.2011, 17:00 Uhr

Anwesend: Rafael Götti (RG), Holger Hippke (HH), Lukas Schrittwieser (LS), Michael Neunert 

(MN), Ismail Morgenegg (IM), Michael Wirth (MW), Merlin Batzill (MB), Petros Papadepulus 

(PP), Andreas Züger (AZ)

Gäste: Benedikt Staubli (BU, Nachfolge ER), Stefanie Amrein (SA, evtl. Nachfolge Kultur), 

Bastian Wohlfender (BW, Nachfolge HoPo MAVT), Jesko Müller (JM, Nachfolge HoPo ITET), 

Xiaolu Guo (TG, evtl. Nachfolge Kultur)

1. Alle stellen sich vor

2. Das Protokoll von vergangener Woche wird gross mehrheitlich genehmigt.

3. Mitteilungen

3.1 Präsidium: 

RG war am FR. Das FR Präsidium wurde neu besetzt durch Stefan Götschi und Martin 

Oth (VIS Präsi und VIS Vizepräsi).

RG hat sich mit anderen FV über den Stab VS ausgetauscht. Die „Probleme“ betreffen 

hauptsächlich VSETH, VIS und AMIV.

MESA: Die Konferenz ist am 23. Juni 17 Uhr in Aachen. Anmeldungen bis am Abend an 

RG. RG hat als Traktandum für die MESA Konferenz die harmonisierung der 

Studiengägne eingereicht.

3.2 Quästur: 

IM hat keine Besonderheiten zu berichten. Die Abrechnung für die Togaparty liegt 

noch nicht vor.

3.3 HopoMAVT: 

MN hat sich mit JG das PVK-Tool beschäftigt. Anmeldungen beginnen am Dienstag. 

Umfrage zum SmL war sehr gut.

3.4 HopoITET: 

Es war DK. Keine neuen Themen. Praktikum im Master wird definitiv abgeschafft. Erste 

beiden Jahre des Bachelor werden auf HS12 überarbeitet. Die PVKs laufen

3.5 Kultur: 



Es war Theaterevent. Heute ist Paintball. Am SEE verkaufen wir wieder AMIVwear. 

Absolventenparty läuft. Grills sind noch nicht da. Ein Kulturvorstand (Johannes) kann 

den AMIV Vorstandskalender nicht bedienen. VIS wird von RG zum SEE eingeladen.

3.6 ER: 

Meyerburger-Event zwar mit wenig Teilnehmern aber war gut.

Kontakt: Es wird begonnen mit dem Versenden der Verträge und Rechnungen 

begonnen. Noch 9 freie Plätze, jedoch schon 5 mündliche Zusagen. Es gibt neue 

Firmenkontakte. Der VSETH möchte ein Treffen der verschiedenen „Career-Einheiten“ 

der ETH organisieren (F&C, AMIV.Kontakt, VIS, CareerCenter). Vorstand hat gute 

Kontakte zu McKinsey geknüpft bei deren Sommerevent.

AZ hat den WK fertig. Fazit: Der Krieg wurde gewonnen.

3.7 Information: 

MW hat einen Flash geschickt und ER aktiv bei McKinsey unterstützt. JG hat viel Zeit 

in das PVK- und Paymenttool gesteckt. Whoop Whoop

3.8 Infrastruktur: 

HH ist da.

4. Diskussionen:

4.1 Verhaltensregeln Büro: 

Einführung: MN erläutert seinen Ärger (Randomdudes laufen einfach an 

Schlüsselkasten, Softdrinks, Drucker). Es gibt Ärger über die Respektlosigkeit die 

manche im Büro haben. Problem: Man ist oft nicht konsequent da es oft Freunde sind.

Weiteres Problem ist der Lärm -> telefonieren ist oft nicht möglich. Das Büro ist kein 

Aufenthaltsraum. Regeln werden schriftlich als Referenz für andere schriftlich 

festgehalten. Konsequenzen: 

* Der schnelle PC rechts wird neu aufgesetzt. 

* Games werden gelöscht. Es dürfen keine Games installiert werden. 

* Information schützt alle PCs mit einem Passwort. 

* Getränke dürfen nur noch von Vorständen konsumiert werden.

* Schlüsselkasten wird abgeschlossen.

4.2 Putzevent: 

HH meint dass es sich vor dem SEE nicht lohnt. HH legt einen Termin Ende Woche fest.

4.3 Qualität Kulturevents: 

MN findet es hin und wieder etwas chaotisch. Die Vorstände müssen die Kulturis 

mehr kontrollieren und das vor allem frühzeitig. Eventanmeldungen müssen 

frühzeitig und klarer kommuniziert werden. In Zukunft machen wir es wie beim 



Militär: Kommandieren, Kontrollieren, Korrigieren, Konsequenzen.

4.4 Stipendieninitiative: 

RG erklärt die Initiative kurz. Der VIS hat schon ganze 3 Unterschriften... Wir möchten 

den kleinen FV die Pornobrillen vom Fachvereinswettbewerb nicht vorenthalten und 

nicht aktiv sammeln. Wir werden am SEE Unterschriftenbögen auslegen. Wenn es 

engagierte HoPoler gibt dürfen sie das gerne. RG fragt die HoPos an.

4.5 MESA-Planung: 

Flug wäre voraussichtlich am günstigsten. RG klärt ab ob wir ein ETH-Auto 

bekommen.

5. Anträge:

5.1 MN will wieder eine Prüfungsprotokolle sammeln. 

5.2 RG wird Fundsachen im Aufenthaltsraum an Texaid weitergeben. Es wird vorher 

noch ein kurzes Mail an die wichtigen Verteiler senden.

6. TG braucht für das Musical Cats 1400 CHF. Im Moment sind wir etwas knapp im 

Budget. IM prüft das aktuelle Budget und wir werden dann zirkular darüber 

abstimmen.

Die Sitzung wird um 18:30 beendet.


